



BUNDESWEHR

PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 292

Dillingen an der Donau, 06.07.2023

Tag der Begegnung in der Luitpold-Kaserne in Dillingen a. d. Donau

Am vergangenen Donnerstag, den 29.06.2023 fand in der Liegenschaft in Dillingen zum 37. Mal der „Tag der Begegnung“ statt. Anlass dieser Veranstaltung ist die traditionelle Verbundenheit zwischen der Lebenshilfe Dillingen/Wertingen/Nördlingen und des Informationstechnikbataillons 292. Insgesamt besuchten 101 Teilnehmerinnen und Teilnehmer inklusive Betreuerinnen und Betreuer die Kaserne und konnten so einen ereignisreichen und abwechslungsreichen Tag mit den Soldatinnen und Soldaten des Bataillons verbringen. Der Tag gliederte sich für die Besucherinnen und Besucher mit der Teilnahme an vier verschiedenen Stationen. An der ersten Station erwartete die Teilnehmer eine Fahrzeugshow durch Unterstützung der Feldjäger aus Ulm. Hier konnten die Angehörigen der Lebenshilfe Einblicke in die Fahrzeuge der Bundeswehr gewinnen, dabei galten vor allem die Motorräder der Feldjäger als Highlight. Die zweite Station war der Hindernislauf, bei dem gerade motorische Fähigkeiten abverlangt wurden, welche mit Bravour von den Besucherinnen und Besuchern gemeistert wurden. Als dritte Station wurden von der Polizeidienststelle in Dillingen ein Verkehrsparcours sowie eine Kinderwache angeboten. Ebenso war auch von der Polizei ein Fahrzeugdisplay vorhanden, welches besichtigt werden konnte. Erfrischend anlässlich des heißen Wetters war die vierte Station, bei der Zielübungen mit Wasserschläuchen auf Holzhäuschen simuliert werden konnten. Hierbei wurden dankbarerweise durch die freiwilligen Feuerwehren im Umkreis das Material zur Verfügung gestellt.

Insgesamt gestaltete sich der „Tag der Begegnung“ als voller Erfolg, sodass sich sowohl die Teilnehmenden als auch die beteiligten Soldaten bereits auf die nächste gemeinsame Veranstaltung freuen.

Federführend war die 5. Kompanie des Informationstechnikbataillons 292 beteiligt, wobei die gesamte Organisation und Vorbereitung des umfangreichen Tages von Oberfeldwebel W. als Projektfeldwebel sowie seinem Vertreter Hauptfeldwebel F. gestemmt wurde.

Die Belohnung für die teilnehmenden Soldatinnen und Soldaten des gesamten Bataillons war das ehrliche Lächeln der Teilnehmer, für das es sich jedes Mal aufs Neue lohnt, diesen Tag möglich zu machen.



**INFORMATIONSTECHNIK-
BATAILLON 292**

Presseoffizier

Rudolf-Diesel-Str. 1a

89407 Dillingen an der Donau

Telefon: +49 (0) 9071 – 580 – 4060

FspNBw: (90) 5946 – 4060

Mobil: +49 (0) 151 – 18 09 58 68

Mail: Pressearbeit-Dillingen

@bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

CYBER- UND
INFORMATIONSRaum